



≪ 校訓 ≫ 従順 勤勉 愛徳 (全国にある姉妹校共通の校訓です)

従順：真の自由を知るよろこび 勤勉：能力をみがき、役立てるよろこび 愛徳：互いに大切にしようよろこび

～今月の聖句～

悪い実を結ぶ良い木はなく、また、良い実を結ぶ悪い木はない。木は、それぞれ、その結ぶ実によって分かる。
(ルカによる福音書6.43)

今年度の教育目標の中の小項目に「自ら発する言葉や行動を考えよう。」を挙げています。「実を結ぶ」を「言葉を発する(行動をする)」に、「木」を「人間」に置き換えて読んでみてはいかがでしょうか。

自分にとっても周りの人々にとっても心地よい環境になると、笑顔が増えてきますよね。

～体育祭へのご協力に感謝～

予定より1日早い4月24日(土)に体育祭を無観客で実施しました。当日は天気にも恵まれ、きれいに整備されたグラウンドで、生徒たちは2年分の思いを込め、競技や応援に一生懸命取り組みました。閉会式後の生徒たちの表情は達成感に満ち溢れており、教職員一同、無事に実施できた喜びでいっぱいでした。保護者の皆様、ご理解ご協力ありがとうございました。ホームページで体育祭の様子を動画配信しています。



〈 一致増脚リレー・玉入れ・綱引きの様子 〉



放送部の方々が、楽しく一生懸命頑張るみんなの姿をアナウンスで盛り上げてくれました。



〈 赤団の応援 〉



〈 青団の応援 〉



〈黄団の応援〉



～母の日にむけて花かご作り～

5月7日（金）華道部からの呼びかけで、15名の方が参加して、花かご作りをしました。当日の様子や完成作品はHPに掲載しています。どうぞご覧ください。
（保護者の皆様へ） しらゆりの会総会議事への回答、ご協力ありがとうございました。